

# „generation gemeinsam“

## Zum Mittagstisch anmelden

**Gottenheim.** Viele Gottenheimer haben sich angemeldet für den ersten Mittagstisch der „generation gemeinsam“ am kommenden Donnerstag, 18. September, im Gemeindehaus St. Stephan.

Zum mehrgängigen Mittagessen kommen dort Bürgerinnen und Bürger zusammen. Neben dem gemeinsamen Essen, geht es um den Austausch und die Gemeinschaft. Der Mittagstisch richtet sich vor allem an ältere Menschen und an solche, die oft alleine zu Hause sind. Das Angebot steht aber allen Bürgern offen, die gerne gemeinsam mit anderen Menschen ein feines Mittagessen genießen wollen. Für alle, die nicht selbst zum Gemeindehaus kommen können, steht der Fahrdienst der „generation gemeinsam“ zur Verfügung. Alle Mitwirkenden freuen sich auf ein gemütliches gemeinsames Essen und ein paar gesellige Stunden.

Dieses Jahr ist der Mittagstisch der „generation gemeinsam“ zunächst einmal im Monat, immer am dritten Donnerstag, geplant. Der nächste Termin ist am 16. Oktober.

Anmeldungen sind bei Lydia Meier im Rathaus unter Telefon 07665/9811-14 oder per Email an [gemeinde@gottenheim.de](mailto:gemeinde@gottenheim.de) möglich. (RK)